
                               
        COMUNE DI FORLI’ 
               --------------- 
           Il Consigliere Comunale 

Forlì, 31/10/2013 
 
       Al Sindaco 
       Prof. Roberto Balzani 
 
       Al presidente del Consiglio Comunale 
       Sig. Paolo Ragazzini 
 
 

QUESTION TIME 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
   premesso che nei giorni scorsi hanno destato molta preoccupazione le notizie apparse sui mezzi di 
informazione locali di possibili trasferimenti all’estero riguardanti gli stabilimenti italiani 
dell’Electrolux, tra cui quello di Forlì; 
   considerato che nello stabilimento cittadino dell’Electrolux vi sono circa mille occupati, tra 
operai, personale amministrativo e dirigenti; 
   rilevato che Forlì deve fare i conti con l’incertezza sulla permanenza nel nostro territorio di altre 
industrie, con numerosi posti di lavoro a rischio; 
   constatato che queste situazioni aziendali rischiano di indebolire ulteriormente il tessuto 
economico locale, già duramente colpito da varie crisi aziendali; 
   visto che altri territori regionali, per competere offrono migliori garanzie a nuovi insediamenti 
industriali; 
   appurata che per l’attuale drammatica situazione la minoranza ha chiesto la convocazione di un 
Consiglio Comunale urgente sull’emergenza lavoro,  
 

INTERROGA 
il Sindaco, prof. Roberto Balzani, al fine di conoscere: 
che cosa l’Amministrazione Comunale sta facendo per salvaguardare la presenza delle aziende in 
città e i livelli occupazionali del territorio. 
 

Alessandro Rondoni 
               (Capogruppo Pdl) 


